



Les cadets de la défense 2016

publié le 08/10/2016 - mis à jour le 10/10/2016

Descriptif :

Promotion 2015-2016 et remise de l'insigne à la 9ème session des cadets de la défense de l'ENSOA.

Sommaire :

- Les cadets de la défense
- La promotion 2015-2016
- Cadets, l'insigne se mérite

Les "Cadets de la Défense" ont été créés en 2007 par le ministère de la Défense dans le cadre du plan "Égalité des chances". Cette action vise les jeunes de 14 à 16 ans et doit faciliter localement la mixité sociale par des contacts entre jeunes de milieux différents, à travers des activités sportives, et de découverte du monde militaire.

Depuis 2008, l'[école nationale des sous-officiers d'active \(ENSOA\)](#)  accueille chaque année des collégiens dans le cadre des "cadets de la défense" et favorise ainsi le lien armée-jeunesse à travers ce programme.

● Les cadets de la défense

Le dispositif consiste à accueillir au sein de formations militaires, hors temps scolaire, des jeunes de 14 à 16 ans afin de les initier à des activités éducatives, culturelles, ludiques et sportives, au **savoir-être, à l'éthique civique et aux valeurs collectives** qu'incarnent les armées.

Dans la région de Saint-Maixent, une quarantaine de jeunes participent ainsi à [ce projet "des cadets"](#)  de l'armée de Terre chaque année. A travers différentes activités, le programme fait découvrir aux jeunes les valeurs citoyennes et militaires : visites de musées et de lieux de mémoire, participation à des cérémonies militaires, chant, suivi d'un code de conduite, sport pour apprendre aux jeunes la confiance en soi, le respect, la cohésion, le sens des responsabilités, l'engagement ou encore l'esprit d'équipe.

● La promotion 2015-2016

Les jeunes collégiens saint-maixentais de la 8ème promotion de cadets ont reçu le [prix Armée-Jeunesse 2016](#)  le 18 mai 2016. Un grand bravo à ces jeunes pour leur engagement citoyen.

La presse revient également sur le bilan de cette dernière promotion :

▶ [Les cadets clôturent leur saison par un gala](#) .

● Cadets, l'insigne se mérite

Remise de l'insigne à la 9ème session des cadets de la défense de l'ENSOA

Les collégiens de la 9ème promotion des cadets de la Défense ont reçu leur insigne à L'École nationale des sous-officiers d'active (ENSOA) dans les salons du quartier Largeau le 30 novembre 2016.

Quarante-sept jeunes de 15 établissements scolaires du département (collèges et lycée) ont pu découvrir les valeurs citoyennes et militaires au travers de différentes activités dans le cadre du « Plan égalité des chances ».

La presse revient également sur cette cérémonie :

▶ [Cadets de la Défense l'insigne qui se mérite](#) 

